

電動スクーター 1台どうよ?

ルンルン! ご機嫌の敏生君です。
 フカミが提案する電動スクーター『キャビー』
 一晩、自宅の電気で百円分充電するだけで、距離
 はなんと約40~50km走ります。スピードも40km/h
 は軽く出るので楽々スイスイって感じです。
 モーターの音だけなので、とにかく静か。
 排気・騒音無しのエコロジー設計で、世代を超えた
 楽しい乗り物に人気急上昇中!



ルンルン軽快 実感!

(原付単車同様、ヘルメット・免許要)

既に1か月程前から、ご紹介を兼ねて町内各地を見せびらかしに回っていますが、
 どこでも注目的! 「単車かい? 自転車かい?」「いくらな?」「どこで買う
 たんな?」走っていても、後ろの車が興味あるらしくなかなか追い抜かないのがよく
 分かる。「よしよし 見てるな」今回、¥89,800で販売を開始致しました。
 同様の電動自転車よりも安いんです。2種類のタイプがあり、多くの色から自分好み
 が選べます。役場で“ふるさとナンバー”をもらい、コンビニで保険に加入でいよいよ
 よ走りましょう! オシャレで可愛い究極のチョイ乗りスクーターはずばり“快感”

試乗されれば、きっと欲しくなるでしょう。

介護の日々、徒然なるままに

うちのお婆ちゃんは一人生活が難しくなってから、今はお店の2階で同居していま
 す。来年は年女で、この3年間、週3日愛の園さんのデイサービス
 を利用して、病気など特になく皆勤賞で、お迎えの車が来ると
 「バスが来た」と喜んで行っています。

デイサービスに行かない日は、身近のすもも介護センターに大変
 お世話になって、ヘルパーさんに助けをもらいながら日々過
 しています。時折予想もしないようなことが起きるので、私もヘル

パーさんと一緒にびっくりしたり、笑ったり...

ああ、今日は穏やかに過ごせたな。今日は少し大変だったな...
 と私自身も勉強の日々です。

先日はみかんにひもをくくれない...と長い時間頑張っていた
 けれど、いいんだよ、いいんだよ、頑張っただよ。

♥ 新聞の“朝の詩”から「本当は」

粗相をしたと叱られている その人はあなたのおむつをかえてくれた人
 ぱんやり宙ばかりを見ているけれど 赤ちゃんのあなたを優しい瞳で
 のぞき込んでくれた人 あなたは何一つおぼえていなくても ♥



イヨッ 又々の登場!



映るんてすよ

倉庫に眠っていた36年前のカラーTVを、久しぶりに
 店頭飾っています。3年ほど前まで、店でアナログ放送を
 ご覧いただいていた際にも、懐かしいと好評だったもの
 が、アナログ放送の終了で、いよいよお払い箱かと...
 それでも思い入れもあり、処分できずに大事に倉庫の奥へ。
 先日息子が「こんなもの見つかりました」とネットで買った
 のが、(専門的に言うと)VHF変換のRF入力対応の地デジ
 チューナー。なんでこんなものが作られたのが不思議です。
 (ほとんど需要は無いのでは?)うちでは飛びつきましたが
 他では売れないでしょうね。これは多分、海外で使われて
 いるものじゃないかと思えます。このへんてこりんな装置を得て、往年の高級和
 風コンソール20インチTVが今の世に、又甦りました。

そりや、私でも感動します! (部品がないので壊れたら終わり)

技術的には30年前程からのTVだと、こんなのが無くても
 普通の地デジチューナーで何とか映すことは可能ですが
 それほど元気なTV受像機はまず見かけません。

それはそれとして日本シリーズもこのTVで見ましたが、田中
 投手の活躍も、このTVだと何とも不思議な気分です。

現在、フカミではこのノスタルジックな受像機を無料でご覧いただけます。
 考えてみると、パンダより見る価値があるかもよ。



変てこりんチューナー?

山盛りのカメムシ!

写真はフカミの駐車場の朝の光景
 です。夕方6時から7時半ぐらいまで
 点けている殺虫灯の下は翌朝見ると
 緑一面、カメムシの山です。周囲10m
 ぐらいまで何とも言えない臭いでエ
 ズキそう。今年はカメムシの大量発
 生で果樹農家の方は随分、お困りの
 事とお見舞い致します。カメムシのエサとなるスギやヒノキの実が少ないため、農地
 へ大量発生したそうです。カメムシの悪臭は、カメムシ自身にとっても有害で、以前
 テレビ番組で瓶の中にカメムシを入れ、つついて臭いを出させたあと、蓋を閉めてお
 くと、死んでしまうことがある特集をしていました。自爆するぐらい臭いとは、なんて
 強烈! 11月なのに暖かい気温が続きますが、カメムシが大量発生する冬は冷え込
 むそうです。そろそろ、灯油を入れたり、ストーブを準備したり、こたつを出したり、冬
 支度なくちゃ。



数年ぶりにこれだけの数をみました。